
Fenpruss  Nacional  sigue
trabajo en terreno y se reúne
con  profesionales  del
Hospital de Tomé

Presidente de la Federación Nacional de Profesionales de
los Servicios de Salud, Aldo Santibáñez Yáñez, visitó
base de la Octava región.

Continuando con su política de visitar distintas bases a lo
largo del país de modo de generar instancias de información
directa con sus socias y socios, el presidente de Fenpruss,
Aldo Santibáñez Yáñez, sostuvo el día de hoy una reunión con
profesionales del Hospital de Tomé, con quienes departió un
positivo y fructífero encuentro, durante el cual se trató en
detalle el nuevo modelo de concesiones para la construcción
hospitalaria, además de los recientes logros obtenidos por la
organización, como el traspaso de 7.873 profesionales de la
salud pública desde contrata a titularidad.

En la ocasión el presidente del Hospital de Tomé, Cristián
Gutiérrez Sandoval, expresó que “hablamos principalmente de
las concesiones para la construcción de hospitales, tema en el
cual nuestra postura es clara respecto de rechazar este tipo
de  prácticas,  así  como  también  la  compra  de  servicios  de
profesionales, porque no estamos de acuerdo con este sistema
que nos quieren imponer”, agregando que “pudimos conversar
también de los recientes logros obtenidos por la Fenpruss, en
relación específicamente a la ley de traspaso de profesionales
a la titularidad, y además de cómo estamos posicionados ante
el  gobierno  en  diversos  temas  que  también  son  parte  del
quehacer de la organización en temas de defensa de derechos
sociales, de nuestras luchas como gremio”. Cabe señalar que
durante  el  día  de  ayer  las  y  los  socios  del  hospital
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sostuvieron  una  reunión  con  el  senador  Alejandro  Navarro,
respecto del mismo punto, comprometiéndose el parlamentario a
conversar el tema con la autoridad competente.

De  la  misma  forma,  Gutiérrez  valoró  la  presencia  del
presidente de Fenpruss en su base, indicando que “agradecemos
esta iniciativa, porque esto le da más fuerza a la Fenpruss.
Siempre  es  bueno  que  el  presidente  haga  este  tipo  de
recorridos, sabemos que su agenda es apretada y por lo mismo
este espacio adquiere un valor relevante. Es súper importante
para las socias y socios ver que hay presencia nacional dentro
de los hospitales, que se actúa con la camiseta puesta en
temas complejos en los que debemos avanzar de manera unida y
cohesionada,  de  manera  de  velar  que  la  salud  pública  se
fortalezca. No estamos solos”, enfatizó.

Finalmente, el presidente de Fenpruss, Aldo Santibáñez Yáñez,
señaló en relación a este nuevo encuentro con socias y socios
que “siempre será importante poder establecer cercanías con
nuestras bases, de manera de poder conversar temas como este
modelo de alianzas público-privadas para construir hospitales,
al cual nuestra organización ha dicho durante muchos años que
se opone. Y además compartir lo que han sido nuestros logros
en aquellas materias que como organización defendemos y por
las que debemos seguir trabajando, como es lograr un nuevo
modelo de carrera para los y las profesionales”, puntualizó.


